

OSORIO CHONG ANUNCIA ARRIBO DE INVERSIÓN AL VALLE DEL MEZQUITAL

Invierte US230 millones

empresa cementera en Hidalgo

Con una inversión histórica de 230 millones de dólares, Trituradora y Procesadora de Materiales Santa Anita SA de CV anunció la instalación de una planta cementera en Santiago de Anaya, municipio ubicado en el Valle del Mezquital, cuya construcción iniciará en el próximo mes enero del 2011.

En una reunión que sostuvo el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong con el representante de los inversionistas, Fernando Ruiz Jacques, y el líder del proyecto, Jesús Miguel Ortiz Rosas, se dio a conocer que durante la etapa de construcción se generarán 1,200 empleos.

Ahí, el Mandatario destacó las acciones que durante su administración se han impulsado para permitir la llegada de un mayor número de empresas al estado que contribuyan a mejorar el ingreso de las familias hidalguenses.

Contar con una mejor infraestructura carretera, además de la ubicación geográfica del estado de Hidalgo y el entorno propicio para emprender proyectos, representan algunas de las ventajas que contribuyen para generar confianza en nuevos inversionistas, agregó.

La planta tendrá una capacidad de producción de 600,000 toneladas anuales y cumplió con los trámites necesarios para iniciar su edificación, especialmente

los correspondientes al cuidado del medio ambiente, toda vez que cuenta con una resolución favorable de la autoridad federal. Puntualizaron que contarán con equipo de última generación para proteger el entorno.

Los representantes manifestaron que además del adecuado manejo de residuos, emisiones y conservación del suelo, como lo establece la norma oficial en la materia, esta nueva planta contará con recuperadores y generadores de energía, viveros,

celdas solares y áreas de reforestación.

Ortiz Rosas y Ruiz Jacques informaron que el proyecto privilegiará al empleo en la zona, lo que constituirá una nueva y atractiva fuente de ingresos para aquella región de la entidad y contribuirá para posicionar a Hidalgo como el más importante productor nacional de cemento.

El secretario de Desarrollo Económico (Sedeco), Aunard de la Rocha Waite, indicó que la atracción de este tipo de inversiones es posible gracias a la oferta de minerales no metálicos que posee Santiago de Anaya y a la política económica del estado.

Detalló que de la inversión total, más de 10% corresponde a la adquisición y puesta en marcha del equipo especializado en el cuidado de la naturaleza y una vez en operaciones se mantendrán 150 empleos directos, así como 400 indirectos en su primera etapa.

Este capital, 100% mexicano, se suma a los 627 millones de dólares destinados este año por empresas como Gunderson Concaril/YSD Doors y Corporación Sueca de Celulosa, con una proyección superior los 11,000 empleos que incluyen los proyectos en Tula-Tepeji, con importantes obras como el denominado Puerto Seco, Casaflex y la segunda etapa de Cerillera La Central. (Raúl Pérez)



Fecha 13.12.2010	Sección Política y Sociedad	Página 51
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

